

**Stammtisch Stadtentwicklung (StadtTisch)
vom 23. August 2017 im Stadtpark Opfikon**

AKTENNOTIZ

Bei bestem Wetter empfing uns Sarah Keller, Stadtplanerin in Opfikon, im Opfiker Park. Es folgte ein Spaziergang durch den Stadtteil Glattpark und mit sehr interessanten Einblicken in die Entstehungsgeschichte des Stadtteils mit seinen unterschiedlichen Siedlungen sowie zu aktuellen planerischen Herausforderungen. In der interdisziplinär zusammengesetzten Gruppe entstanden interessante Diskussionen, auch beim Vergleich von Siedlungen des Glattparks mit anderen Projekten wie z.B. Mehr als Wohnen. Abschliessend wurden die Gespräche auf dem satten Grün des Opfiker Parks fortgesetzt. Es ging dann auch um andere Themen wie Auftragsvergaben, Berufsalltag der Teilnehmenden etc.



Resumée

Die Teilnehmenden sind sich einig: Neben dem Wetter war der Anlass mit einer Begehung und damit auch mit einer thematischen Stossrichtung sehr gut und gewinnbringend.

Terminankündigung

Der nächste StadtTisch findet statt:

25. Oktober 2017, 18:00: Richti-Areal Wallisellen („Gastgeberin“: Jenny Just). Eine Einladung mit genaueren Informationen folgt noch.

Für das Protokoll: Raimund Kemper, 28.08.2017